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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ それでこそロータリー 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 澤田 一幸 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 塩田  亨 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ ホテル見学会 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

  

 

 

 

                           

２０１7－２０１8 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

本日の予定 

ホテルメトロポリタン仙台 

エグゼクティブフロア 

見学会 

3/15 会長報告         澤田 一幸 会長 

3 月 24 日は海岸防災林再生支援植樹活動として、荒

浜の海岸防災林の植樹を行います。 

 ぜひ、ご家族様、社員様にもお声がけ頂き多くのご参

加を賜りますようお願い致します。 

 また本日の卓話は先日開催されたＩＭの報告会で

す。発表の皆様よろしくお願いします。 

3/15 ニコニコ BOX 
 

☆ 澤田 一幸 会長 

…今年に入り、ゴルフコンペに 2度出場し、2度

とも優勝してしまいました！今年は既に運を使

い果たしたようなので、後は静かにしてようと

思います… 
 

☆ 荒若 健志 会員 

…誕生日のプレゼント（花）ありがとうございま

した。45歳になりました。 

3/15 幹事報告         塩田 亨 幹事 

・3 月 22 日の例会終了後に、4 月度理事会を開催致し

ます。 

  

・3月 29 日（木）は休会となります。 

 

・4月 22 日（日）は地区大会です。4/19例会の移動例

会とし全会員登録させて頂きました。 

 皆様のご参加を宜しくお願い致します。なお、ご欠席

の場合は事務局までお知らせ下さい。 

 （ご欠席の場合の登録料の返金はできません） 

 

・4 月 26 日（木）は親睦夜間例会「お花見会」を開催

致します。 

 理事会終了後、詳細をご案内致します。多くのご参加

をお待ちいたしております。 

 

・親睦夜間例会「納会」の日程が変更になりました。 

 6 月 30 日（土）に勝山館 醇泉 にて開催いたしま

す。本年度最後の例会です、ご家族様も一緒にぜひご

参加くださいますようお願い致します。 

例会予定 

3 月 24 日（土）海岸防災林再生支援植樹活動 

       荒浜地区海岸防災林 現地集合 

3 月 29 日（木）休  会 

４月１日（日）４RC 合同親睦ゴルフ大会 

４月 5 日（木） 通常例会 

mailto:miyaginorc@dune


  
3 月 15 日卓話報告 

「インターシティ・ミーティング報告会｣ 

2 月 25 日に仙台国際ホテルにて開催されました、本年度のインターシティ・ミーティングへご出席の皆様よりご

報告を頂きました。当日は、第 1 部としてＲＬＩ日本支部ファシリテーター委員長の中村靖治様の基調講演、第 2

部で「クラブ活性化」をテーマとしたＲＬＩの実践が行われました。 

第 2 部のＲＬＩではテーブルごとにディスカッションをし、各クラブの情報交換がなされ、ロータリアンの交

流の場となりました。 

参加した皆様より、各テーブルの情報をご報告頂きます。 

 

〇千葉 健 会長エレクト 

 秋元ガバナー補佐を含む 8 名、8 クラブのメンバーと交流し、社会奉仕をメインに討論が行われました。 

 各ＲＣの取り組みで良いものは次年度の運営に活かしたいと思います。 

 ・年に 2 回程度、例会をホテル外で開催し、差額の食事代を様々な支援に利用している。 

  （カレーライスの会等、複数のクラブで同じように実施している） 

 ・一つの支援先にいつまで支援を続けるのか？ ➢立ち上げたプロジェクトが軌道に乗るまでという意見 

 ・中学生を対象とした職業に関する出張講演 ➢大変ですが面白いとのこと 

 

〇小原 喜公夫 会員 

 今回のＩＭは、講演からディスカッションまでの流れに移動などの時間のロスもなく、テーブルごとのコミュ

ニケーションがとれ良かった。 

 各クラブの情報交換が活発になされ、大変参考になる意見も数多くあったが、最後にテーブルごとの発表が無

く、重要なことが省かれた印象であった。 

 

〇松原 雄介 会員 

 初めての参加であり、テーブルのファシリテーターのリードで皆さんの話を聞くことができた。 

 各クラブから、どのようにしてクラブを運営しているか、活性化させるための取り組みを聞いた。 

 ・同好会が数多くあり、親睦を深めるために活発に活動している 

 ・夜間例会をフリー例会にし、気軽に参加できる雰囲気を作っている 

・2 カ月ごとに席替えをし、テーブルごとの懇親会を開催している  等・・・ 

 

〇森川 昭正 会員 

 各クラブの奉仕活動がいろいろ発表されたが、当クラブも奉仕活動を積極的に行っており、他に比べて見劣り

することもないと感じた。どこのクラブも会員増強、会員の減少が問題となっている印象。会員増強はクラブを

活性させるためにも会員一人ひとりが本気になる必要がある。 

 また、各種同好会は、会員同士の親睦を深めクラブ活動の活性化になっている。 

 ＩＭは他ＲＣとのコミュニケーションがとれるので、大変勉強になる。次回もなるべく多くの会員に参加して

もらいたい。 

 

〇横山 昭一 会員 

 今回のＩＭは仙台レインボーＲＣが担当され、ＲＬＩの実践は素晴らしかった。各テーブルで大変活発な意見

交換がなされ、盛り上がったと思う。ＲＬＩに関しては、私も昨年パートⅠからパートⅢまで受講し、ＲＣの基

本から改めて勉強することができた。当クラブは人数も多くない為、会長・幹事経験者がほとんどで、ロータリ

ーに関しては他ＲＣに比べ一人ひとりが学ぶ機会が多い。また、年齢、職業もバランスよく良いクラブである。 

 ＲＬＩでは他ＲＣメンバーとの交流や意見交換が行われるので、ぜひ会長・幹事と各委員長は受講することが

望ましいと考える。他クラブのメンバーと交流を持ち、一人ひとりがロータリーについて理解を深めればクラブ

の活性化にも繋がるのではないか。 

休会と例会変更のお知らせ 

次週 3 月 29 日（木）は休会です。また、3 月 24 日（土）は 3/1 の例会変更となっており「植樹活動」に参

加致します。次回の通常例会は 4 月 5 日（木）です。 


